

Daily News

Dienstag
15. Juli 2025
Tag 4

Zweiter Spieltag der Hauptrunde

Gestern startete die Hauptrunde der NRW Junior Open mit spannenden und intensiven Matches. Besonders die Spielerinnen und Spieler, die sich erfolgreich durch die Qualifikation gekämpft haben, zeigten beeindruckende Leistungen. Der Auftakt in die Hauptrunde war ein voller Erfolg – das Publikum bekam hochklassiges Tennis zu sehen, und die Stimmung rund um die Plätze war großartig.

Besonders aufgefallen sind uns in Ihrer Stärke, Romi Fohnen, Max Geissinger und das Doppel mit Arian Hassas und Johan Nagel-Heyer

Als besonders ruhiges Spiel ist uns das Doppel mit Hannes Luepkes, Leo Scheffer und Roberto Perez Socas, Max Villar aufgefallen.

Romi Fohnen	6	6	Enrico Franchi	2	1
Jette Onnen	1	0	Max Geissinger	6	6
Arian Hassas			Hannes Luepkes		
Johan Nagel-Heyer	7	6	Leo Scheffer	5	4
Enrico Franchi			Roberto Perez Socas		
Aleksandres Sotikovs	5	4	Max Villar	7	6

Heute greifen nun auch die gesetzten Spielerinnen und Spieler ins Turnierveschehen ein. Für sie bedeutet das: erstes Spiel, erste Bewährungsprobe. Wir dürfen gespannt sein, wie sie sich schlagen – das Teilnehmerfeld ist stark, und viele Begegnungen versprechen Tennis auf hohem Niveau.

Auch abseits des Platzes steigt die Vorfriede: Nach dem morgigen Spieltag findet die große **Players Party** statt! Bei Musik, leckerem Essen vom Grill und hoffentlich gutem Wetter wollen wir gemeinsam mit allen Spielerinnen und Spielern, Trainerinnen und Trainern feiern. Alle sind herzlich eingeladen, den Tag in entspannter Atmosphäre ausklingen zu lassen.

Morgen am Tag 5:
Spierparty

Bleiben Sie informiert!
Stay informed!



Daily News

Tuesday
Juli 15th, 2025
Day 4

Second day of the main draw

Yesterday marked the start of the main draw at the NRW Junior Open with thrilling and intense matches. Especially the players who fought their way through the qualification showed impressive performances. The opening day of the main draw was a great success – spectators were treated to top-level tennis, and the atmosphere around the courts was fantastic.

Especially Romi Fohnen, Max Geissinger and the double with Arian Hassas and Johan Nagel-Heyer we noticed with their strength.

Especially calm were the double match with the pairs Hannes Luepkes, Leo Scheffer and Roberto Perez Socas, Max Villar.

Romi Fohnen	6	6	Enrico Franchi	2	1
Jette Onnen	1	0	Max Geissinger	6	6
Arian Hassas			Hannes Luepkes		
Johan Nagel-Heyer	7	6	Leo Scheffer	5	4
Enrico Franchi			Roberto Perez Socas		
Aleksandres Sotikovs	5	4	Max Villar	7	6

Today, the seeded players will enter the tournament. For them, it's the first match and the first real test. We're excited to see how they perform – the field is strong, and many matches promise to deliver high-quality tennis.

Off the court, anticipation is growing: after tomorrow's match day, the big **Players Party** will take place! With music, delicious food from the grill, and hopefully great weather, we look forward to celebrating together with all players and coaches. Everyone is warmly invited to end the day in a relaxed and fun atmosphere.

We look forward to more exciting matches and wish all participants the best of luck!

Tomorrow at day 5:
Players party

Bleiben Sie informiert!
Stay informed!

